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1 
06.05.24 

  Présents :  M. Raoul FLOREZ, Maire 
  Mmes Céline FONTAINE, Laura WEISS, Adjointes  
  M. Philippe REVILLET, Secrétaire général 
  Mmes Marie-Agnès DOUGOUD, Malika FABJAN, Dany PETRIS 
      MM. Samuel BATTIAZ, Pascal CLARET, Jean-Marie DUNAND, 

Raphaël DUNAND, Blaise FONTAINE, Nicolas HAFNER, Walther 
RUCKSTUHL, Martin STAUB, Lionel THEVENOZ 

   
   Excusé-e-s 
Absent-e-s 

 Stéphanie BRUN-BATTIAZ 

      Procès-verbal :  Mme Janine BELAHBIB-DEGEN 
 
 

Le Président souhaite la bienvenue à tous et ouvre la séance.  
 
 

         1. 
        2. 
 
        3. 
        4. 
        5. 
        
 
         

 
 
 
 
 
 

Approbation du procès-verbal de la séance du 22 avril 2024 
Proposition du Maire relative à l’approbation des comptes annuels 2023 
dans leur intégralité 
Projet « Au cœur du village » - vote sur la création d’une crèche 
Communications de l’exécutif 
Propositions et questions individuelles 
 
 
 

 
1. Approbation du procès-verbal de la séance du 22 avril 2024 

 
L. Weiss, haut p.6, : « …s’élève à 19'693.- par an. Puis, le coût d’exploitation… ».  
W. Ruckstuhl et non L. Thévenoz, p.6, milieu de page : « …  remercie pour le travail 
effectué sur l’occupation des infrastructures communales. » 
J.-M. Dunand, milieu p.3 : « …1,5 mio pour les collecteurs et 1,2 mio pour les routes. Puis, 
p.5, avant-dernier § : J.-M Dunant au lieu de R. Dunand. » 
D. Pétris, p.7 : c’est elle et non le policier en charge qui a annoncé qu’une soirée sera 
prévue courant septembre. 
 
Avec ces corrections, le PV est validé à l’unanimité, moins 1 abstention. 
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2. Proposition du Maire relative à l’approbation des comptes annuels 2023 dans 
leur intégralité 

 
N. Hafner lit la délibération N°1/2024 et passe au vote. 
 

La délibération 1/2024 sur les comptes annuels 2023 est approuvée à l’unanimité. 

  
 
 

3. Projet « Au cœur du village » - vote pour la création d’une crèche 
 

Le Président rappelle qu’il s’agit d’un vote de principe sur la création d’une crèche à Soral. 
 
Arrivée de M. Fabjan. 
 
L. Weiss ajoute avoir reçu les réponses suivantes des communes potentiellement 
intéressées à utiliser la crèche : 10 places pour Soral, 6 places pour Laconnex, 5 places 
pour Avusy et 5 places pour Avully. Avec ces 26 places souhaitées, elle se déclare 
confiante sur l’occupation prévisible de la crèche, sans compter avec la demande de 
privés qui occuperaient les places vacantes, moyennant un prix plus élevé. 
 
Le Président propose de passer au vote de principe sur la création d’une crèche à Soral. 
 
Le principe de création d’une crèche à Soral est accepté par 8 oui et 3 abstentions. 
 
 

4. Communications de l’exécutif 
 
L. Weiss informe d’une séance prévue le 13 mai à 18H pour informer sur les futurs bus 
83 et qui réunira la commission mobilité élargie et des membres des services de l’Etat. La 
personne en charge des TPG à l’OCT viendra également, ainsi que peut-être M. Caumel. 
Puis, concernant les routes, elle indique s’intéresser (sur la suggestion de N. Hafner) au 
carrefour entre la route de Soral et la route de Pré-Lauret pour demander de sécuriser 
celui-ci et signaler sa dangerosité aux usagers. Elle explique que c’est le seul carrefour de 
la région où les vélos doivent céder le passage et non les voitures comme ailleurs. M. Vial 
à Bernex va également se joindre à nous pour demander un giratoire ou des feux, au vu 
de la dangerosité élevée de cet endroit. 
 
N. Hafner ajoute qu’il y a beaucoup d’accidents et que c’est souvent des Soraliens qui se 
prennent des voitures… 
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W. Ruckstuhl ajoute que sans lumières suffisantes d’une part et avec un manque de 
visibilité dû à la hauteur des plantes dans les champs selon les saisons, cela devient 
compliqué de rouler en sécurité sur les pistes cyclables à cet endroit. 
L. Weiss suivra le dossier. 
L. Weiss ajoute ne pas avoir été convaincue des propositions faites par les architectes 
paysagistes pour les futurs revêtements du préau de l’école, du parvis de l’église et de la 
place de la Baume, qui génèrent bien trop de poussière. A suivre pour d’autres 
propositions. 
 
R. Florez rappelle que le comité politique sera reçu à Soral le 30 mai pour les petites 
douanes. Il ajoute que certaines petites communes sont enclines à remettre le sujet de 
l’ouverture des petites douanes sur le métier pour une ouverture retardée. A suivre. 
 
C. Fontaine informe qu’au CM du 10 juin prochain, une délibération devra être votée pour 
l’adhésion de la commune de Confignon à l’ORPC Champagne.  
 
L. Weiss revient sur les interdictions de fumer pour annoncer que les TPG vont fournir de 
nouvelles plaques intégrant l’interdiction de fumer aux arrêts de bus. 
M.-A. Dougoud relate ne pas avoir vu beaucoup d’autocollants interdiction de fumer 
autour du préau ou sur les jeux du parc. P. Revillet vérifiera… 
 
Le Président rappelle que L. Weiss attend vos réactions sur le document du COTECH qui 
vous a été envoyé, pour faire part de vos idées et commentaires sur les bus 83… Il est 
d’ailleurs primordial que nous ayons ces bus 83 le 19 août 24. Il rappelle que ce sont des 
lignes plébiscitées par la population, qui assureront une liaison directe avec la ZI de 
Meyrin pour les chemins communaux. 
 
 

5. Propositions et questions individuelles 
 
L. Thévenoz propose d’installer une benne sur l’espace vert communal, 300 route de 
Soral. Ou d’aménager 3-4- places de parking ? A étudier. 
B. Fontaine précise que ce terrain n’appartient pas à 100% à la commune. Piste à étudier, 
mais suggère que la commune se renseigne sur la volonté des autres propriétaires sur 
cette parcelle. 
L’exécutif en prend note et y réfléchira. 
Puis B. Fontaine informe que la maîtresse de l’école de Soral souhaite remettre en service 
la cloche de l’école. La tendance est globalement favorable à cette demande et P. Revillet 
est chargé de vérifier l’état du dispositif. 
 
D. Pétris revient sur la FêtàSoral pour informer qu’elle a créé un compte Instagram pour 
la commune et que des teasers seront postés en guise de compte à rebours sur cet 
événement. Par ailleurs elle compte sur chacun pour faire de la publicité pour cette fête. 
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S. Battiaz informe avoir reçu de la part de la commission développement durable les infos 
relatives à la subvention mobilité. Il considère que les conditions d’octroi de celle-ci sont 
satisfaisantes, à savoir que cette subvention pourra profiter à tous les Soraliens, sans 
exception. Il se réjouit donc de son maintien. 
D’autre part, il donne rdv au 13 mai pour la discussion sur le bus. Il rappelle que cette 
ligne avait été décidée dans le cadre de la lettre d’intention en 2017, suivie par une 
convention avec les communes frontalières. Le bus fait donc partie intégrante d’un 
ensemble de mesures destinées à contenir la hausse du trafic (bus, douanes, covoiturage, 
etc…). Résultat : la hausse du trafic à Soral est effectivement contenue, mais avec le 
nouveau conseiller d’Etat, M. Maudet, il estime que ce serait l’opportunité de rappeler 
tous les engagements pris. 
N. Hafner explique que cette ligne de bus va dans le bon sens pour nos communiers et 
qu’il faut faire le maximum pour offrir cette possibilité aux habitants. 
L. Weiss pense qu’il faut plutôt s’abstraire de la lettre d’intention pour relever les aspects 
positifs offerts par le bus. C’est un vrai gain de temps et de praticité, avec une possibilité 
d’aller plus loin. Et continuer à rappeler d’autre part notre demande d’ouverture retardée 
des douanes. 
J.-M. Dunand partage la position de ne pas oublier les autres mesures prévues. 
 
M. Fabjan fait un retour sur la journée vélos : 71 vélos réparés, dont ~ 30 vélos enfants, 
et 5 vélos qui n’ont pu être réparés par manque de temps. Trois réparateurs étaient 
présents de 10 à 17H30 et elle remercie toutes les personnes de la commission et du CM 
qui sont passées pour donner un coup de main. 
Prochaine date : 24.08.24 selon le même format et avec l’aide de Magali Giacobino et de 
son mari pour animer des stands d’information.  
CF. Document remis relatif aux subventions mobilité en fin de PV. 
Concernant le budget pour les TPG, réfléchir à mettre un quota … ? 
Elle ajoute pour info que Bernex fera une bourse aux vélos + repair café, samedi prochain. 
 
M.-A. Dougoud informe que les effectifs pour la rentrée scolaire 2024-25 sont les 
suivants : 
3 niveaux à Soral de 1 à 3P pour 57 enfants 
5 niveaux à Laconnex de 4 à 8P pour 90 enfants 
Dans la configuration actuelle, il faut donc garder l’accompagnement vélo. 
 
M. Staub propose de faire 1 minute de silence pour le décès de Mme Elisabeth Thévenoz. 
Le Président ajoute que le CM dans sa totalité est en sympathie avec la famille. 
 
N. Hafner informe n’avoir reçu aucun PV de la commission de la petite enfance depuis 
longtemps. A voir. 
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Il rappelle par ailleurs que le renouvellement du Bureau est prévu en juin, et pour sa part 
il se représentera au poste de président. M. Fabjan et R. Dunand devront faire part de 
leurs intentions, ainsi que toute personne intéressée. 
 
N. Hafner rappelle le repas prévu à l’issue du CM du 10 juin 24, avec les conjoints et 
n’oubliez pas de confirmer votre présence à P. Revillet. 
D’autre part, la réunion du Bureau aura lieu le 27.5. à 18H. 
 
 
La séance est levée à 19H45. 
 
 
 


